

Staatskanzlei
Information

Rathaus / Barfüssergasse 24
4509 Solothurn
Telefon 032 627 20 70
kanzlei@sk.so.ch
www.so.ch

Medienmitteilung**Ausgezeichnete Architektur gesucht!**

Solothurn, 4. April 2019 – Der Kanton Solothurn führt dieses Jahr zum achten Mal den Wettbewerb «Priisnagel – Architekturauszeichnungen Kanton Solothurn» durch. Die Auszeichnungen würdigen Projekte aus den Bereichen Architektur, Ingenieurwesen, Technik, Kunst und Umwelt.

Der «Priisnagel 2019 –Architekturauszeichnungen Kanton Solothurn» wird im Auftrag des Solothurner Regierungsrats durch die Fachkommission Bildende Kunst und Architektur des Kantonalen Kuratoriums für Kulturförderung und den sia Sektion Solothurn ausgeschrieben. Mit dem Wettbewerb werden alle drei Jahre ganzheitliche und zukunftsfähige, in jeder Beziehung verantwortungsvolle, nachhaltige und qualitativ herausragende Lösungen im gestalteten Lebensraum gewürdigt. Die Auszeichnung bekräftigt die kulturelle, soziale und kreative Bedeutung der realisierten Werke. Zudem soll sie auch in Zukunft innovatives und qualitätsvolles Schaffen fördern.

Wer kann mitmachen?

Zum Wettbewerb zugelassen sind Hoch- und Tiefbauten, technische Bauwerke (auch im Bereich Umwelt), Neubauten und anspruchsvolle Umbauten (private und öffentliche Bauten und Anlagen) sowie Werke aus dem Bereich der Kunst, soweit sie in ihrer Gesamtheit einen massgebenden Einfluss auf das Konzept oder den Entwurf des Projektes hatten.

Berücksichtigt werden Projekte, die zwischen Juni 2016 und Mai 2019 im Kanton Solothurn realisiert wurden. Es können mehrere Objekte von der gleichen Bauherrschaft oder den gleichen Projektverfassern eingereicht werden. Einsendeschluss ist der 11. Juni 2019 (Poststempel).

Was wird ausgezeichnet?

Die Würdigung der ausgezeichneten Werke erfolgt in zwei Kategorien: einerseits als Auszeichnung und andererseits als Anerkennung für Werke aus der Baukultur. Den gewürdigten Objekten ist ein Katalog gewidmet, in welchem auch alle weiteren eingereichten Projekte erwähnt werden.

Wer wählt aus?

Beurteilt werden die Arbeiten durch eine dreiköpfige ausserkantonale Jury. Dieser gehören an: Herr Stefan Cadosch, dipl. Architekt ETH/SIA, Präsident SIA Schweiz (Vorsitz), Zürich, Dr. Ulrike Schröer, dipl. Architektin und Professorin, Basel und Peter Makiol, dipl. Holzbau-Ingenieur HTL, Beinwil a.S..

Weitere Informationen

Die Teilnahmebedingungen und das Teilnahmeformular können über www.soarchitektur.ch heruntergeladen werden.

Einsendeschluss ist der 11. Juni 2019 (Poststempel)

Die Eingaben sind per Postsendung an folgende Adresse zu richten:

sia Sektion Solothurn

«Architekturauszeichnungen Kanton Solothurn 2019»

Postfach

4502 Solothurn

Die Auszeichnungsfeier findet im Rahmen der Grenchner Wohntage am 6. November 2019 im Kunsthaus Grenchen statt. Gleichzeitig eröffnet eine Vernissage die Ausstellung der ausgezeichneten Werke (bis 17. November 2019) im Kunsthaus Grenchen.